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Top 3 Weg zur Fischerhütte

Der Vorsitzende berichtet, dass man bereits den Beschluss gefasst habe, dass der 
Weg zur Fischerhütte asphaltiert werden solle. Das sei auf Hinweis der 
Stadtverwaltung geschehen. 
Dies habe zu einigen verwirrenden E-Mails geführt. Er fasst sinngemäß zusammen:
Bei der Stadt Homburg sei die Irritation groß gewesen, wie man auf die Idee käme, 
einen Waldweg zu asphaltieren. Wenn schon, dann müsse der Ortsrat zunächst mal 
einen Antrag stellen, dann müsse Geld vorhanden sein und auch ein Plan. Wenn 
man Plan und Geld habe, dann könne man es evtl. machen. Man benötige dazu eine 
Ausgleichsfläche.
Der Vorsitzende erklärt, dass ihn das alles nicht interessiere. Wenn der Ortsrat 
beschließt, man wolle den Weg asphaltiert haben, dann müsse die Stadt einen 
Planer rufen, wenn sie einen benötige. Dann müsse die zuständige Stelle auch die 
Gelder dafür einstellen, dies sei nicht Sache des Ortsrates. 

Er schlägt vor, den bereits gefassten Beschluss zu erneuern, dass man den Weg 
asphaltiert haben wolle, mit allem was dazu notwendig sei. 

Er habe ein Problem damit, dass die Grünfläche den BBH beauftrage, den Weg neu 
zu schottern. Der BBH habe keine Mitarbeiter, keinen Schotter und keine 
Rüttelplatte, dies zu tun. Es dauere jedes Mal Monate, bis etwas passiere. Daher 
kam die Anregung von Seiten der Verwaltung, man solle diesen Weg doch 
asphaltieren. 

Beschluss: 
Der Ortsrat beantragt, den Weg zum Fischweiher zu asphaltieren, mit allem was 
dazugehört und dafür notwendig ist.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig
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